

DANKURKUNDE

Zum Dank für herausragendes bürgerschaftliches Engagement und großartige ehrenamtliche Leistungen zum Wohle der Gesellschaft wird

Herrn Gerhard Müller

die Goldene Ehrenamtskarte des Landkreises Würzburg verliehen.

Der Landkreis Würzburg und der Freistaat Bayern möchten hiermit eine besondere Wertschätzung und Anerkennung für Ihr intensives und langjähriges ehrenamtliches Engagement zum Ausdruck bringen.

Ein herzliches Dankeschön für Ihren aktiven Einsatz, Ihre Zeit und Ihre Kraft zum Wohle der Allgemeinheit.

Würzburg, 20.02.2024


Thomas Eberth
Landrat

servicestelle
ehrenamt